

Pablo Civil: “Despaigne se ve como un niño pequeño, potente y en su peso”



La Habana, 24 ene (RHC) El astro Alfredo Despaigne se ve como “un niño pequeño”, potente y en su peso ideal, afirmó el mánager de los Leñadores de las Tunas, Pablo Civil, al defender su inclusión en el plantel a la Serie del Caribe de béisbol en Barquisimeto, Venezuela.

“Este miércoles realizamos la primera sesión de entrenamiento y Despaigne se ve como un niño pequeño, con gran desplazamiento desde el punto de vista de potencia”, dijo Civil en rueda de prensa, tras anunciar el roster de 28 peloteros al clásico del Caribe.

Confirmó, además, que el bicampeón cubano con Granma y con los Halcones de SoftBank (Japón), tuvo el miércoles una “magnífica” práctica de bateo en la primera sesión de entrenamiento del equipo, y precisó que se ve “ajustado y en su peso”.

“Se le hicieron pruebas médicas y dan los parámetros ideales. No dudé nunca en llevarlo (al torneo) para que sea el designado o el jardinero izquierdo” del equipo, adelantó Civil y apuntó que el granmense lleva 20 días entrenando.

La inclusión de Despaigne, de 32 años, ha destapado posiciones encontradas entre expertos y aficionados, aunque nadie cuestiona su calidad.

La mayoría argumenta que se les debió dar oportunidad a otras figuras jóvenes con rendimiento y otros recuerdan que el recio toletero finalizó la pasada campaña en Japón lesionado y lleva poco tiempo de preparación.

Para otros su presencia puede ser más influyente en otros torneos del béisbol cubano rumbo a Tokio-2020 y unos pocos esgrimen que la Serie del Caribe (siempre en febrero) ha sido fatal para Despaigne, quien en cinco participaciones promedia apenas para 198, con dos jonrones y siete remolques.

Pero Civil está convencido de que no puede darse el lujo de prescindir para un torneo corto de un pelotero como Despaigne, al que consideró el mejor actualmente en el país, y confía en que ayude a los Leñadores en la Serie, que disputarán ante los campeones de República Dominicana, Puerto Rico, Venezuela y México del 2 al 8 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181821-pablo-civil-despaigne-se-ve-como-un-nino-pequeno-potente-y-en-su-peso>



Radio Habana Cuba